



CIS celebra el inicio de las obras del nuevo Conservatorio de música María Jesús Herencia valoró de forma muy positiva el inicio de las obras de rehabilitación de la antigua Casa de Maternidad, la cual se convertirá en el nuevo espacio municipal destinado al conservatorio de música de grado medio, prometido por el gobierno municipal del que CIS forma parte.

Herencia, recordó que este edificio, cedido a Cruz Roja por Beatriz de Orleans y vendido a una empresa constructora de Sevilla, fue comprado el pasado año por el Ayuntamiento de Sanlúcar, recuperando un patrimonio del pueblo de Sanlúcar que forma parte de la vida de muchas familias que vieron nacer a sus seres queridos entre estas paredes.

La Casa de Maternidad, como se conoce popularmente este edificio, se encontraba en un estado lamentable y la sensibilidad del gobierno municipal por la recuperación de nuestro patrimonio monumental ha permitido recuperarla y transformarla en un espacio para que los jóvenes y también los mayores de esta ciudad tengan acceso a la cultura.

María Jesús Herencia recordó que meses atrás ha finalizado la rehabilitación de un edificio contiguo a la Casa de Maternidad y cuyo uso está destinado al área de Servicios Sociales. Las obras e inversiones previstas del Plan E y Proteja destinadas a estas actuaciones han permitido que la calle Almonte, vuelva a recuperar su protagonismo en la historia de esta ciudad y que nuevos espacios y oportunidades se abran para el futuro de Sanlúcar.

“Estos logros son fruto de la gestión de personas preocupadas e interesadas por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de Sanlúcar y capaces de poner en marcha proyectos que apuesten por la formación y el futuro de nuestros jóvenes”, dijo Herencia.

El nuevo Conservatorio Municipal de Música, es una prueba evidente que proyectos como el de la escuela de Idiomas que CIS defiende son posibles y este debe ser el camino si deseamos que nuestros jóvenes cada día tengan más oportunidades de poder estudiar o formarse en nuestra ciudad.

En este sentido CIS seguirá apoyando y defendiendo la creación de nuevos módulos formativos y grados medios para su implantación en Sanlúcar y las administraciones deberán escuchar y atender las necesidades de una ciudad como la nuestra con casi 70.000 personas y

más de 26.000 de ellas, jóvenes menores de 30 años en edad de formarse y prepararse para acceder a las nuevas demandas de los mercados laborales, cada vez más exigentes con la formación y la experiencia de las personas que desean encontrar un empleo digno.